
                             

 

 

 

 

 

  

  

1 学期が終わりましたね。それぞれの活動を通して、どのような力を身に付けることができまし

たか？ どんなにいいものが目の前にあっても、自分事として捉える姿勢がなければ、到底身に付

くものではありません。誰かが何かをしてくれるのをただ待っているのではなく、自ら動き、自ら考

え、自らの手でつかみ取ろうとする意欲と姿勢が大切です。 

夏季休業中には、１・2年次がそれぞれの課題に取り組みます。どうか自分事として取り組んでく

ださい。新しい自分発見につながると思いますよ♪ 

 

 1学期は、下の①～⑤の学習に取り組みました！ 

①KBオリエンテーション 

②自己理解、社会理解 

③分野別講演会 

④科目選択説明会  

⑤オープンキャンパス説明会 

 

 6月 16日（木）には、1学期の集大成である 2分間スピーチ全

体発表を行いました。同級生の優秀スピーチに熱心に耳を傾け、例

年に見られない質疑応答の数に、教員一同感心しています！！ 

 ６月 23 日には、分野別説明会を行いました。大学・専門学校の先

生からの専門的な話に、たくさんの刺激を受けたのではないでしょ

うか。 

 生徒の皆さんの感想から

は、授業の内容をよく学び取り、主体的に考えている姿が伺えます。

１つ１つの授業で、自分の「未来を創る」ための意欲が感じられま

すね。夏休み中も、自分の進路や大学についての調べ学習を進め

ていきましょう。夏休み課題であるオープンキャンパスを含め、さらな

る自己理解・社会理解に努めてくれることに期待しています！ 
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6月 21日(火)に神戸松陰女子学院大学の黒崎先生に 

フィールドワークのあれこれをお話ししていただきました。探究と

いうと難しく考えがちで、行き詰ってしまうこともあるでしょうが、

発想次第でいろいろなことができることを教えてくださいました。

質問を書いた人には、黒崎先生よりお返事をいただきましたので、

また皆さんに返していきま

すね。 

 7月 12日に警報が発令されたため、KSの時間が減ってしまい

ましたが、13日にはアンケートをとりたいという人たちが他ゼミに

出向き、協力依頼をし、アンケートを実施しました。最初よりずいぶ

んとアンケートの文面が深まった人、積極的に他ゼミに依頼する人

と、短い時間の中でも成長していく姿がみられました。温かく協力

してくれた皆さんに感謝!! また、外部へのインタビューもどんどん決

まっています。「いつもと違うことをする」、「いつも会わない方と話す」のは、緊張もするでしょうが、一歩成長

するきっかけにもなります。夏休み明けのフィールドワーク報告会でいろいろな取組の発表が聞けることを楽し

みにしています。 

 前期のゼミ活動が終わりました。ｋシリーズを 3 年間、取り組んで

きた成果が感じられるゼミ活動だったのではないでしょうか。 

前期ゼミの活動は終わりましたが、後期のゼミでもたくさんの力を

つけてください。通年の生徒は引

き続き頑張りましょう！！ 

この夏は３年次にとって勝負の

夏になるでしょう。これまでのｋシ

リーズで身に付けた力を十分に発揮して、充実した夏にできることを期待し

ています。 
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「まちことば」に参加してきました！！ 

7月 17日（日）に、ベルスト鈴蘭台で行われた「まちことば」の

イベントに参加してきました！神戸甲北高校の取り組みを地域の

人々に発信・発表し、地域との繋がりを強化することが目的です。 

次回は１１月 13日（日）の予定です！！発表だけでなく、展示のみ

の参加も可能です。 

 


